



Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Bernd Schlömer neuer Landes-CIO

Der Staatssekretär im Ministerium für Infrastruktur und Digitales des Landes Sachsen-Anhalt, Bernd Schlömer, wurde heute zum Beauftragten der Landesregierung für Informations- und Kommunikationstechnologie (CIO) berufen.

Schlömer tritt die Nachfolge von Finanzstaatssekretär Rüdiger Malter an, der die Aufgabe im Zuge des Neuzuschnitts der Ressorts abgibt.

"Die zurückliegenden zwei Jahre haben deutlich gezeigt, wie wichtig die weitere Digitalisierung für alle Lebensbereiche ist. Mein Ziel ist es, den Ausbau der dafür erforderlichen Infrastruktur in Sachsen-Anhalt zügig voranzutreiben und allen Menschen zugänglich zu machen", so Schlömer.

An die Funktion des CIO (Chief Information Officer) sind verschiedene Aufgaben geknüpft. So ist er beispielsweise der Vertreter des Landes Sachsen-Anhalts im IT-Planungsrat und führt den Vorsitz im IT-Kooperationsrat.

Weitere Informationen zur Person des Staatssekretärs sowie zu seinen Aufgaben als CIO finden Sie hier:

https://mlv.sachsen-anhalt.de/ministerium/staatssekretaer-bernd-schloemer/

https://www.landesrecht.sachsen-anhalt.de/bsst/document/jlr-EGovGSTpIVZ

https://www.it-planungsrat.de/der-it-planungsrat/aufgaben

Impressum: Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle Hegelstraße 42 39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666 Fax: (0391) 567-6667

Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de